



Actividades

Nombre del Alumno: Francisco Emiliano Cristiani reyes

Nombre del tema: Actividades

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: tecnología de la información y comunicación

Nombre del profesor: Jorge Enrique Albores Aguilar

Nombre de la Licenciatura: enfermería

1er semestre

Contenido

México.....	2
GASTRONOMIA	2
CULTURA	3
Festividades.....	3
Lugares de interés.....	4

México

GASTRONOMIA

La gastronomía de México es la combinación de tradiciones de la cocina de México prehispánico con la comida europea. La comida mexicana cuenta con una gran diversidad de platos típicos, donde sus principales ingredientes son el maíz, el cilantro, el chile, el frijol, el piloncillo, el nopal y el jitomate.

Top 10 platillos mexicanos

- El Mole. La cocina es una recompensa para el paladar y en México si estás celebrando algo probablemente el plato principal en la mesa será un buen Mole. ...
- El Pozole. ...
- Cochinita Pibil. ...
- Chiles en Nogada. ...
- Barbacoa. ...
- Carnitas. ...
- Pescado a la Veracruzana. ...
- Tlayudas.



- El Día de Muertos es una tradición mexicana celebrada el 1 y 2 de noviembre en la que se honra a los muertos. Se originó como un sincretismo entre las celebraciones católicas así como las diversas costumbres de los indígenas de México.



- El Carnaval de Veracruz se realiza en la Ciudad y Puerto de Veracruz, México. Es uno de los carnavales más reconocidos de México y el mundo. Característico por su gran tradición y alegría, es considerado el más alegre del mundo



Lugares de interés

Tulum

Tulum es una ciudad de la costa caribeña de México, en la Península de Yucatán. Es conocida por sus ruinas bien conservadas de un antiguo puerto maya. El edificio principal es una gran estructura de piedra llamada El Castillo, que se alza en la parte superior de un acantilado rocoso, sobre las playas de arena blanca y el mar turquesa. Cerca de las ruinas, se encuentra



el Parque Nacional Tulum, un área costera con mangles y cenotes.

Chichén Itzá

Chichén Itzá es un complejo de ruinas mayas famoso a nivel mundial en la península de Yucatán de México. Una enorme pirámide escalonada, conocida como El Castillo, domina los 6.5 km cuadrados de la ciudad antigua, que prosperó



desde aproximadamente el año 600 d.C. hasta el siglo XIII. Los tallados gráficos en piedra sobreviven en estructuras como el campo de pelota, el Templo de los Guerreros y el Muro de las Calaveras. En las noches, espectáculos de luces y sonidos iluminan la sofisticada geometría de las construcciones

Palacio de bellas artes

Primer museo de arte en México inaugurado el 29 de noviembre de 1934 con el nombre de Museo de Artes Plásticas. La clasificación o división de las bellas artes desde el siglo XX remite a los siete tipos de manifestaciones artísticas modernas, incluyendo al cine, la última disciplina en incorporarse. Las bellas artes juegan un papel vital en la educación de las futuras generaciones. Las bellas artes se consideran, como hemos dicho, un vehículo de valores,



imaginaciones y relatos centrales en la cultura universal.

Estadio Azteca

El Estadio Azteca es un estadio de fútbol ubicado en la Ciudad de México, con capacidad para 87 000 espectadores, siendo así el más grande del país, el segundo de América y el séptimo del mundo. En este estadio es local el América y fue hogar del Cruz Azul, Necaxa y Atlante. Además es el único estadio en el mundo que ha albergado dos finales de la Copa Mundial de la FIFA, En los Campeonatos México 70 y México 86. El estadio es propiedad de la empresa mexicana Televisa.

